



"Junger Iboier"

Die Vereinszeitung der Dorfjugend Lindenberg

Lindenberg in der Pfalz, den 16. April 2005

Liebe Mitglieder und Freunde der Dorfjugend Lindenberg, nach einem ereignis- und erfolgreichem Jahr stehen wir bereits wieder mitten in der Vorbereitung des diesjährigen, zweiten Maifestes. Diese Gelegenheit wollen wir nutzen, Rückschau auf das alte und Ausschau auf das neue neue Jahr zu halten. Im Folgenden berichten wir kurz über die Höhepunkte im Einstandsjahr der Dorfjugend Lindenberg.

Resumé eines Erfolgreichen Jahr 2004

Angefangen hat es mit dem **Maifest** vom 30.4. 2004 als erste große Aktion der Dorfjugend und zugleich als feierliche Umrahmung des in diesem Jahr zum 49. Mal durchgeführten Stellens eines Maibaumes.



Unterstützt wurde das bunte Geschehen auf dem Maifestplatz vom Frauenchor des MGV Frohsinn. Reichlich Speis und Trank lockte viele Besucher, es herrschte gute Stimmung bis tief in die Nacht.



Am 19. Juni folgte das **Parkfest**, auf dem die Dorfjugend eine Sektbar unterhielt, welche auch gleichzeitig die Funktion des lokalen Europameisterschafts-Übertragungsstudios übernahm.



Besonders hervorzuheben ist der große Personaleinsatz der Mitglieder zum Beispiel bei der Be- und Abstuhlung der Naturbühne.

Als nächstes stand das **Cyriakusfest** vor der Tür. Die Dorfjugend nahm aktiv daran teil, indem sie die Waldwege zu Kapelle für die Pilger in Stand brachte und vor Ort im Ausschank mithalf.



Der christliche Hintergrund von Dorf und Verein macht die Mithilfe bei unserer Wallfahrt selbstverständlich.

Beim größten und wichtigsten Dorfevent, der **Kerwe**, brachten wir uns ebenfalls ein und belebten den Umzug am Kerwesonntag neu,



was von allen sehr positiv angenommen wurde. An diesem Tag wurde ebenfalls der Ausschank im Kerwezelt von der Dorfjugend gestellt.



Darüberhinaus sind die Kerwebuwe allesamt Mitglieder der Dorfjugend Lindenberg. Alles in allem hat es uns viel Spaß gemacht und wir konnten wieder nur Lob einfahren.



Am 17. September konnten wir unseren **Gruppenraum** in der evangelischen Unterkirche einweihen, welcher uns freundlicher Weise zur Verfügung gestellt wurde. Eine gute Zusammenarbeit liegt uns auch hier sehr am Herzen.

Vielen Dank an dieser Stelle.



Natürlich war dies noch lange nicht alles was es im letzten Jahr von uns zu berichten gab. Diverse Dorfjugend-interne Grillfeste, ein Pizzabacken und eine Filmmacht in der katholischen Unterkirche standen bei uns auf dem Programm. Als Fazit kann man sagen, dass uns das Jahr 2004 sehr viel Spaß gemacht hat und wir hoffen, dass es in Zukunft genauso weitergeht.

In der Anlage unseres ersten „Junger Iboier“ findet sich der aktuelle Programmplan für das Jahr 2005 als Ergebnis der Jahreshauptversammlung im Januar. Einige gemeinsame Aktivitäten und sonntägliche Ausflüge liegen ja schon hinter uns und wir können glücklicherweise behaupten, dass der Besuch und die Begeisterung gleichermaßen die Erwartungen übertroffen haben. Die als Höhepunkte aus dem Vereinsleben herausstechenden Dorffeste (Maifest, Cyriakusfest und Kerwe) wollen wir in diesem Jahr durch ein in jeder Hinsicht einzigartiges Ereignis ergänzen: Am 4. Juni werden wir unser Gründungsfest als Volksfest mit Standkonzert feiern. Wie gewohnt können Sie, all Ihre Bekannten und Freunde mit reichhaltiger Bewirtung und guter Musik rechnen.

Des weiteren wird die Dorfjugend die Ausrichtung des Lindenerger Weihnachtsmarktes am 2. Adventssonntag übernehmen.

In der Hoffnung auf ein gutes Jahr 2005 mit reger Mitarbeit und Beteiligung aller Mitglieder am Vereinsleben grüßen wir Sie, Ihre Familien und Freunde herzlich.

Euer

Euer

1. Vorstand – Simon Schweißthal

2. Vorstand – Dominic Schmedeshagen